



León, 16 de mayo de 2017

El PSOE pide explicaciones a Fomento por los desmanes con las infraestructuras de León

- **Diez apunta que Silván debe exigir ya la visita del ministro para aclarar los daños a Lancia y los retrasos en las obras**
- **El PSOE exige celeridad en la realización del tramo más largo de la A-60, aún sin definir**
- **Los retrasos en las integraciones y la solución a la salida para Asturias exigen explicaciones, recalca Diez**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclamó al alcalde Silván que exija la visita inmediata del ministro de Fomento a la ciudad para que explique todos sus “desmanes” con las infraestructuras de León que está ejecutando en los últimos meses. “Antonio Silván se erigió en portavoz del ministro para anunciar hace tres meses la visita inminente, que sea ahora también portavoz de los leoneses para pedir ese encuentro urgente y las explicaciones pertinentes”, señala Diez.

El portavoz del PSOE apunta que “el ministro Íñigo de la Serna debe dar todos los datos necesarios sobre la situación de la autovía León-Valladolid cuyas obras están generando graves problemas”. “No es solo el retraso en la licitación del tramo más importante de la conexión es que las últimas denuncias apuntan gravísimos daños al yacimiento de Lancia que, todo parece indicar, no se está



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



preservando con la ejecución de las obras”, explica Diez quien agrega que De la Serna debe explicaciones por este procedimiento de actuación.

Diez critica que Silván eluda ahora cualquier explicación sobre el retraso de la visita del ministro, que él mismo anunció hace tres meses. “Está excusando al titular de Fomento como hizo con su antecesora ante todos los incumplimientos, demoras y olvidos con León. No podemos olvidar que las últimas informaciones que hemos tenido desde el Ministerio confirman los retrasos en la llegada de la Alta Velocidad, en la integración de estas vía y también en la integración de FEVE, además de poner en entredicho la solución para la salida de la Alta Velocidad hacia Asturias y la puesta en funcionamiento de los túneles de Pajares. Demasiados desmanes que tiene que explicar De la Serna y sobre los que el alcalde debe preguntarle como representante de todos los leoneses que debería ser”, apunta Diez.